

De López y la covid diecinueve

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 31-1-2021 2:52:04

“Que ni ante él se conmueve . . .”

López se unió a la legión
en nuestra triste nación
del ya millón ochocientos
mil contagiados, ciertos.

Por la terrible pandemia
que hace un año nos apremia;
esto, pues, no lo celebro,
ni mucho menos me alegro.

Mas, ha dicho que es del pueblo,
por tanto, esperaba verlo
siendo curado en el ISSSTE,
la crítica no resiste.

Lo cierto no se disfraza,
porque, él está en su casa
siendo cuidado, atendido,
perfectamente asistido.

Por un gran equipo médico
dicen el mejor de México
con personal muy famoso,
está guardando reposo.

Lo vigilan con prestancia
no anda tras una ambulancia,
ni está buscando hospital,
cama, oxígeno vital.

Ni anda rellenando el tanque,
aunque se enojen, no le aunque,
nada de esto es nimiedad
solo digo la verdad.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 29 de enero del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)